Cung Le on ‘Tekken,’ ‘Bodyguards’ and fight work
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Popular Vietnamese-American kickboxer and MMA fighter Cung Le recently spoke to film site Rama’s Screen to discuss his current and future projects and plans in the film industry. Not only is he making some exciting appearances in film, such as tangling with Donnie Yen in BODYGUARDS AND ASSASSINS, but he also prepping several leading roles in action films and he repeatedly states his interest in directing his own screen fighting.

Cung Le’s film career is off to a good start despite the fact that the first action film he starred in, BLIZHNIY BOY: THE ULTIMATE FIGHTER, has been shelved since 2007 as a result of financing problems. Le is currently co-starring in the well-received sci-fi/horror film PANDORUM which opened in theaters back in September. He will next be seen fighting Donnie Yen in director Teddy Chan’s highly anticipated period martial arts actioner BODYGUARDS AND ASSASSINS which is set to premiere in China on December 18.

In the interview, Le reveals that his original fight with Yen, as choreographed by Stephen Tung Wei, wasn’t up to either actor’s standard.

“We filmed for like 13-14 days straight and a couple of more days after. And I told Donny, ‘Hey Donny, this fight scene that you and I are in, this is old school stuff. You’re Donny Yen. How come you don’t take charge in choreographing this?’ And he’s like, ‘I don’t wanna say anything and I don’t want the guy to lose his job.’ There’s so many other fight scenes that they could [have used] his expertise on …. we actually wrapped our scene and I was really unhappy,” said Le.

Yen later called Le back for a re-shoot but because of Le’s tight schedule the two ended up working around the clock to complete the sequence.

“We shot and the last day Donny [said], ‘Hey Cung, we can do a lot better but we need you a couple of more days.’ …. I said, ‘I can’t do it bro.What we’re going to have to do is shoot straight.’ So Donny and I both shot for 24 hours straight to get the final shot and what we did in 15-16 days with that other fight coordinator — between Donny and I and his expertise, ’cause I never wanna step on Donny’s foot — we did what we had to do to get it done in four days.”

Another Hollywood film Le will be appearing in is TEKKEN, a martial arts actioner based on Namco’s popular fighting video game series, starring Luke Goss, Cary-Hiroyuki Tagawa and Gary Daniels. Le portrays “Marshall Law” yet reveals that it was a short role with a rushed shoot. When asked when it might be coming out, Le was uncertain. “I don’t know, hopefully first quarter of next year.”

IMDb lists TEKKEN as premiering at the American Film Market in November which means that it doesn’t have a distributor yet and producers are hoping to sell it there.

Le also discussed two film projects currently in development that he is currently in talks to star in. One is UNCOMMON HONOUR, a film written by Stanley J. Orzel and produced by Hong Kong-based Studio Strada. The company’s web site offers the following summary. “Shortly before the handover of Hong Kong to China, a group of Gurkhas, renowned for their loyalty, is accused of blackmailing the Government. Their Team Leader joins forces with a Police Inspector to uncover the truth and to save the Hong Kong people from catastrophic jeopardy.”

“I just met with the producers. They really want me as the [lead] character. We got a verbal agreement. Right now it’s being written. Most likely, I will be the main lead. Most likely, I would do all the fight choreography in there,” said Le.

The other film is CERTAIN JUSTICE which Le talks about with enthusiasm. “CERTAIN JUSTICE is going to be hot. It’s an amazing script. We got some people looking at it. We don’t have a director yet. It’s like FIRST BLOOD meets NO COUNTRY FOR OLD MEN. Amazing script. Next to PANDORUM, it’s a one-two punch. It’s either CERTAIN JUSTICE or PANDORUM that caught my attention when I read it. I could not put the script down. I was like, ‘I need to do this.’ The script was written for me. My manager manages the writer. I can’t wait ’til that project gets going.”

When asked if he thought Hollywood was prepping him to become the next lead action star Le expressed interest but suggested he wasn’t done fighting professionally yet and he didn’t want to be just another action star. “I feel like I can elevate a fight in the movie to another level with whatever project I get attached to or [role] I play. I’m definitely gonna ask if I can choreograph all the fights because there’s a lot of cutting-edge stuff that I’ve been practicing and I’ve been waiting for that opportunity and when that opportunity comes, I think I’m gonna blow some minds when they see what I put on screen.”

In the rest of the interview, Le talks about working on PANDORUM and the challenges presented by a lack of quality Asian roles in superhero movies. Not discussed is his role in Yuen Woo-ping’s upcoming kung fu actioner TRUE LEGEND, starring Vincent Chiu, Andy On, Michelle Yeoh, and David Carradine.

Кунг Ле  о «Теккен», «Телохранителях» и боевом искусстве.

Популярный вьетнамо-американский кикбоксер и ММА борец Кунг Ле, недавно выступил на кино-сайте Rama`s Screen с обсуждением своих текущих и будущих проектов и планов в киноиндустрии. Он стал известен не только своими ролями в захватывающих фильмах,  например, в  боевых поединках с Донни Йена «Телохранители и наемные убийцы», но также несколькими ведущими ролями в игровом кино, и постоянно  заявляет об интересе к собственным постановками экранных боёв.
Кинокарьера Кунг Ле складывается достаточно удачно с самого  начала, несмотря на тот факт, что его первый фильм «Ближний бой:  The Ultimate Fighter», в котором он снялся, не был выпущен в кинопрокат с 2007 года из-за финансовых проблем. В настоящее время Ле исполнил одну из главных ролей в научно-фантастическом фильме ужасов  «Пандорум», показанный в кинотеатрах еще в сентябре и благосклонно воспринятый критиками. Премьера его следующего фильма режиссера Тедди Чана «Телохранители  и наемные убийцы», где он представит боевое искусство вместе с Донни Йеном, состоится в Китае  18 декабря.

В интервью Ле заявляет, что его оригинальные драки с Йеном в постановке Стефана Танг Вей (Stephen Tung Wei ) не дотягивали даже до стандартного  актерского уровня.

"Мы снимали примерно 13-14 дней, и еще пару дней  после. И я сказал Донну: "Эй, Донни, эта сцена драки, где ты и я -  старая школа. Ты же – Донни Йен. Почему ты не возьмешь хореографию в свои руки? "А он ответил: "Я не хочу вмешиваться, и  не хочу, чтобы этот парень потерял работу. «Там много других сцен борьбы, где они могут использовать его знания.... но они просто "свернули" нашу сцену, и мне это было очень неприятно", сказал Ле.
Позже Йен предложил Ле переснять некоторые сцены, но из-за плотного графика Ле им пришлось работать круглосуточно, чтобы закончить один эпизод.

"Мы снимали, и в последний день Донни сказал: « Эй, Кунг, мы можем сделать это гораздо лучше, но ты нам нужен еще на  пару дней».... Я ответил: "Не могу, дружище. Все, что нам нужно - это снимать с первого дубля." Так мы оба – Донни и я  снимались  по  24 часа в сутки, чтобы получить последний кадр, то, что мы делали 15-16 дней с другим хореографом  – с Донни с его богатым опытом, - мы сделали за четыре дня".
Другой голливудского фильма с участием Ле «Теккен» - боевик, снятый по мотивам одноименной серии компьютерных игр, в ролях: Люк Госс, Кэри-Хироюки Тагава и Гэри Дэниэлс. Ле также снимается в «Закон шерифа» ("Marshall Law"), в маленькой роли , признается он, но съемки проходили в очень напряженном ритме. На вопрос, когда фильм выйдет на экран, Ле неопределенно ответил: "Я не знаю, надеюсь в первом квартале следующего года".

В Базе данных фильмов в Интернете (IMDb) «Теккен» классифицируется как фильм, премьера которого на Американском кинорынке состоится в  ноябре, это значит, что у фильма все еще нет дистрибьютора, и продюсеры надеются его продать. 

Так же Ле обсудил  два текущих кино-проекта, которые еще в развитии, и  в настоящее время  ведутся  переговоры со звездой. Один из них  «UNCOMMON HONOUR», сценарий Стэнли Дж. Орзел (Stanley J. Orzel ), производсто Hong Kong-based Studio Strada. На Веб-сайте компании можно ознакомиться с кратким содержанием. "Незадолго до передачи Гонконга Китаю, группа гуркхов, известная своей лояльностью,  обвиняется в  шантаже правительства. Руководитель группы объединяет усилия с полицейским инспектором, чтобы раскрыть правду и спасти жителей Гонконга от надвигающейся катастрофы". 


"Я только что встретился с продюсерами. Они действительно хотят меня в роли лидера. Мы заключили устное соглашение. Сценарий пишется прямо сейчас. Вероятно, я буду в главной роли. Скорее всего, я буду постановщиком всех боевых сцен и трюков", сказал Ле. 

Другой фильм «CERTAIN JUSTICE» - о нем Ле говорит с энтузиазмом. " Фильм обещает быть жарким. Это удивительный сценарий.  У нас нет еще директора. Это как ПЕРВАЯ КРОВЬ встречается со «Старикам тут не место». Удивительный сценарий. После  Пандорум, это двойной удар. Когда я читал сценарий, я обратил внимание, что уже путаю CERTAIN JUSTICE и Пандорум, Я не мог оторваться и подумал: «Я должен играть в нем. Сценарий был написан для меня. Мой менеджер сотрудничает со сценаристом. Я не могу дождаться, когда начнутся съемки". 

Когда его спросили, думает ли он стать в Голливуде следующей звездой экшенов Ле оживился, но заметил, что он еще не  ставил сцены боевого искусства в кино профессионально, и не хочет быть просто еще одной ролевой звездой. "Я чувствую, что я могу поднять боевое искусство в кино на новый уровень в любом проекте, в котором я получу роль. Я определенно собираюсь спросить, могу ли я быть постановщиком всех сцен боев, потому что у меня очень много передовых трюков, которые я практикую, я жду этой возможности, и когда она появится, думаю, некоторые будут потрясены, увидев, что я сделал на экране ". 
В заключение Ле говорит о работе над Пандорум и о проблемах, связанными с отсутствием качественных ролей для азиатского супергероя.  Его роль – подающего надежды бойца кунг-фу в «Настоящей Легенде» режиссера Юн Ву-Пинг, даже не обсуждаетя, вместе с ним в фильме снялись: Винсент Чиу, Энди, Мишель Йео, и Дэвид Кэррадайн
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